



風薫るさわやかな季節となりました。校庭の木々も緑の若芽が伸びて、青々としてきました。3年生になって、早いもので1か月がたとうとしています。子どもたちは新しい学年に慣れ、日々元気に過ごしています。

新しく始まった理科や社会の学習にも張り切って臨む姿が、とてもほほえましく映ります。

今の子どもたちのやる気を大切に、様々な活動や多くの経験を通して成長できるよう共に励んでまいります。ぜひご家庭でも、子どもたちへの励ましの声掛けをお願いします。



学習予定

国語	登場人物の気持ちをたしかめ、そうぞうしたことをつたえ合おう
社会	わたしのまち みんなのまち
算数	たし算とひき算の筆算
理科	こん虫の育ち方
音楽	楽ふとドレミ にっぽんのうた みんなのうた(2)
図画工作	うごいて楽しいわりピンワールド
体育	マット運動
道徳	日曜日の公園で 道夫とぼく よごれた絵
総合	地域探検で防災の種を見つけよう!

今月の集金

給食費	4,400円
漢字スキル	370円
漢字スキルノート	180円
計算スキル	370円
合計	5,320円

5月1日(木)にゆうちょ銀行より引き落としをさせていただきます。また引き落とし手数料10円が別に引き落とされます。残高のご確認をお願いします。

なお、PTA会費は、6月の集金で4・5・6月分をまとめて引き落としさせていただきます。

遠足について

5月1日(木)は、鶴舞公園へなかよし遠足に出掛けます。

ペア学年で公園を散策したり、グラウンドで遊んだりする予定です。雨天の場合は、中止となり学校で授業になります。いずれの場合もお弁当の用意をお願いします。

今年度は、遠足ありの場合はおやつ(200円以内・チョコレート、ガム、飴、キャラメル以外)を持っていきます。詳しくは、別で配付したしおりでご確認ください。

また、暑くなることが予想されますので、水筒には多めのお茶か水と、帽子を持たせてください。

14時25分頃に学年下校します。

校外学習について

5月12日（月）の午前中に社会科「わたしのまち みんなのまち」の学習で、中部電力MIRAI TOWERへと校外学習に出掛けます。給食は通常通り学校に戻って食べます。ご承知おきください。

4月のアルバム

3年生に進級し、給食をグループで食べるようにしました。
誰かのご飯を食べる楽しさを感じられるように指導していきたいと思います。

3年生となって、理科の学習がスタートしました。最初の単元となる「しぜんのかんさつ」の学習では、学校内の動物や植物を観察しました。
色や形、大きさなどの生物の姿に着目して特徴に気付く姿が見られ、とても感心しました。